



Córdoba, 16 de abril de 2021.-

Atento a las expresiones de que el "sistema de salud se ha relajado" y analizando éste concepto en su significado etimológico: "Disminución de la tensión en algo o alguien o estado de tranquilidad, reposo o descanso físico o mental", deseamos manifestar que NADA de esto ha ocurrido en todo el sistema de salud y menos aún en los profesionales Kinesiólogos y Fisioterapeutas, quienes no sólo han batallado en la primera línea de atención contra la pandemia puesto que también han dado soluciones a otras dolencias que padece nuestra población, no sólo en la atención del Covid -19 sino también de una inmensa cantidad de enfermedades y condiciones patológicas que han sido urgentes de tratar.

Desde éste Colegio Profesional hemos colaborado con el Ministerio de Salud y otras organizaciones, además de haber difundido todas las acciones de cuidado profesional y de recomendaciones a la comunidad, por lo que instamos a que quienes deben proveer las acciones para un combate preciso y eficaz de la pandemia como lo es la VACUNACIÓN, "no se relajen".

Otras de las expresiones no gratas, es lo relacionado a la discapacidad. Según la RAE la discapacidad es la situación de la persona que por sus condiciones físicas o mentales duraderas se enfrenta con notables barreras de acceso a su participación SOCIAL. Las personas con discapacidad tienen sus límites, pero pueden entender, aprender, y lograr todo lo que se propongan. El mayor problema está en la SOCIEDAD que hace notorias diferencias respecto al resto. Solo necesitan respeto, herramientas para lograrlo y sobre todo EMPATÍA, el día que nos familiaricemos con este término podremos empezar a hablar de CAPACIDADES en lugar de DISCAPACIDADES.

Atte. Junta Ejecutiva

